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  一 般 質 問 通 告 書 

令和２年第３回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

６ ７ 濵 﨑 國 治  学校規模適正化基本方針 

について 

児童・生徒の減少に伴い、令和

２年度から令和６年度の５年間の

学校規模適正化基本方針が策定さ

れ、小・中学校の統合の基本的な

方向性が示された。基本方針実現

のための課題や取組について伺い

たい。 

市長・教育長 

７ 13 山 田  勝 １ コロナ対策と今後の阿

久根市の活性化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ふるさと納税制度の取

組について 

  政治は誰のためにあるか。 

  国内総生産が30％近く減少し

たと発表された。更に減少する

とも考えられるが、阿久根市の

現状はどうか。 

  国も阿久根市も今後の見通し

や対策が見えないのだが、当面

どうするべきと考えているか。 

  農業をはじめ、第１次産業の

振興は思ったより地についたも

のと考えるが、現状をどの様に

認識しているか。 

  わが国において外国人労働者

の受け入れは避けて通れない情

勢にあるが、阿久根市の現状と

取組について伺う。 

  これまでの納税額の推移及び

返礼品による阿久根市への波及

効果は。 

  返礼品は阿久根市の特産物や

産業の振興にもつながる上、新

しい生産物の発掘にもつながる

のだが、市長はどのように考え

るか。 

市   長 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

８ ８ 中 面 幸 人 １ 新型コロナウイルス対

策について 

 

 

 

  国及び市独自の支援について 

 ア 事業者に対する支援策及び

利用状況について 

 イ 世帯に対する支援策及び利

用状況について 

市   長 
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２ 学校統廃合について 

新型コロナウイルス感染症の

影響に伴う財政状況について 

ア 今までに利用した財源と金

額 

イ 今後の財源確保について、

交付税等の減が考えられる

か。 

 今回示された統廃合に関する方

針について、これまでの具体的な

経過と今後の進め方について 

市 長 

教 育 長 


